
 

 

 

 

 

 

高校探検をした児童のみなさんが感想を書いてくれました 

○ 将来、高校に行くのが楽しみになりました。高校生になったら、部活動や勉強あるい

はアルバイトを両立できるように頑張りたいです。早く高校生になりたいと思いました。 

○ 上はきとサンダルがあったのがすごかった。すごく楽しかった。この高校に入りたい。 

○ 授業はとても静かでびっくりしました。高校生になったら文化祭がとても楽しみです。 

○ みんな自由だった。元気がよくて面白かった。毎年スケート班が全国大会に出ていて

すごいと思った。野球も強くてすごいなと思いました。 

○ 授業などをみたらすごく楽しそうでした。高校はどこに行くかはわかりませんが、で

きれば小海高校でスケートをやりたいです。 

○ 授業がわかりやすい。音楽の授業のとき、やさしく教えてくれました。将来高校生に

なったら、勉強と運動を両立したいです。 

○ 学校のなかが広すぎて迷路みたいでした。授業中は、だいたいがとても静かでした。 

○ 授業を見て、とくに算数が聞いていて意味が分からなかった。音楽の授業を体験した

時に、お兄さんたちがおもしろくてやさしかった。中庭が広くてきれいだった。水泳や

っている人が飛び込んだりしておもしろかった。 

○ 科目が細かいから覚えるのが大変だと思う。小学校と教え方がちがうと感じました。

弁当が買えることにびっくりした。 

○ 美術の絵しりとりが楽しかったです。 

○ 小海高校では様々な授業をやっていることがわかりました。高校はとても楽しみです。

もし小海高校に入ったら班活動、授業を頑張りたい。 

○ 将来、高校生になったときには友達をたくさん作って、自動販売機で何かを買いたい。 

○ 楽しかった。小海高校のパクムが超―かわいかった。大好き!!また小海高校に行きたい

と思いました。 

 

小海高校の先生から小海小学校のみなさんへ 

【土屋校長先生】 小海小 6 年生の皆さん、小海高校はどうだったでしょうか。あと少し

の小学校生活です。勉強に児童会、お手伝いどんどんやって、楽しい思い出をたくさんつ

くってください。中学校は「わくわく」することがたくさんあります。また来てください。 

【臼田教頭先生】 きらきらした瞳できちんと説明を聞いてくれた皆さんの姿が印象的で

す。高校生のお兄さん、お姉さんと一緒の授業ではちょっと緊張していた表情がほぐれて、

素敵な笑顔や真剣な表情に変わり、私たちもこの企画をしてよかったなあ、と感じること

ができました。文化祭も８月 27 日に公開します。またぜひ遊びに来てくださいね。 

【美術齊藤先生】 ３年生とともに「絵しりとり」をしてもらいました。初めて会ったお

兄さんお姉さんと楽しく「絵」でコミュニケーションをしていたように感じました。町で

またお兄さんやお姉さんに会ったら気軽に声をかけてください。 

【音楽丸山先生】 高校生と楽しく音楽ができましたか？みなさんがわずか短時間ですぐ

にハンドベルで合奏できてしまったことにびっくりしました。また機会があれば一緒に歌

や合奏などできるといいですね。 

南佐久
・ ・ ・

の小学生のための 
小海小の皆さんが地元小海高校を見学しました 
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小海高校へ到着。全体会で土屋校長先生があいさつしました。小海高校のパクムに初めて会いました。 

美術の授業を体験。高校生といっしょに絵しりとりをやりました。楽しい授業になりました。 

音楽の授業を体験 お兄さんやお姉さんといっしょにハンドベルでリズムにあわせて演奏しました。 

高校生の授業や施設を見学。当日は、カメラ取材もありました。小学生からたくさん質問がでました。 

南佐久に唯一ある小海高校はいかがでしたか？高校生になったときの姿を描くことができたことでしょう。 
日頃の生活を大切にして、何事にも頑張ってください。皆さんとまたお会いできる日を楽しみにしています。 

長野県小海高等学校 職員一同  


